
 

 

REQUERIMENTO Nº 524/10 
De Informações 

 
 

“Quanto à falta das cores oficiais nas 
placas informativas de obras 
realizadas”. 

 
Considerando-se as placas informativas instaladas nas 

obras realizadas pelo Município; 
 
Considerando-se que este vereador vem sendo procurado 

por munícipes questionando que, as cores utilizadas nas placas 
informativas de obras realizadas, não são as cores oficiais do Município, 
ao contrario, se parecem muito com as cores partidárias do PDT, 
partido do atual Prefeito. 

    
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 
  

 
1- Quais as cores que representam o Município de Santa Bárbara 

d’Oeste? 
 
 
2- Houve alguma alteração nas cores representativas do 

Município? 
 
 
3- Se positiva a resposta do item anterior expor os motivos, se 

negativa, por que estão sendo utilizadas outras cores? 
 
4- Qual o fundamento para a escolha das cores a serem 

utilizadas nas placas em questão? 
                                                                             
         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de agosto de 2010. 

 
Danilo Godoy 

PSDB 
-Vereador- 

 


